














































 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2017-18 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・テーマ「これまでに感謝 これからを創造」Ｓｈａｒｅ ｖｉｓｉｏｎ

 

会 長 小林利郎    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 点鐘 12:30～13:30 

幹 事 出山知宏  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 
小林利郎年度  第１４回  通算２６２８例会                平成２９年１０月１２日 

皆様こんにちは。本日は、地区増強維持委員 

会委員の阿津澤様、梶間様におかれましては、 

卓話をよろしくお願い致します。そして、大塚 

克史会員、入会おめでとうございます。 

この時期は、朝昼晩の気温の差があり、また、 

日によっても寒暖の差があり、体調を崩しかね 

ないです。皆様、体調管理には気を付けたいですね。 

私は毎朝出勤時、家を出るときに漂ってくる金木犀の香り

を、これからの仕事の活力として感じております。この季節

限定の香りですね。私にとって自然の香りで一番好きな香り

です。そして帰宅した時にはホッと出来る香りです。私たち

は生きるために仕事をしています。しかしその仕事自体が生

きることそのものになってしまってはいないかを日々再確

認しております。 

ところで「におい」には二つの文字がありますね「匂い」

と書けば香り立つ好いにおいがするイメージですが、「臭い」

は臭いにおいがするイメージです。そして私たち人には鼻で

感じないにおいまで感じることがあります。「バタ臭い」「胡

散臭い」「人間臭い」等がありますね。本日、入会された大

塚会員が、入会申込書を受け取りに来て下さった時に様々な

お話をさせて戴く中で、趣味の格闘技・柔術の仲間の方々が

されている、或いは共にされて来たボランティア活動のお話

を聴き、大塚会員自身の人間臭さ（人間味）に触れさせて戴

く事が出来ました。そして栄れてロータリークラブに入会さ

れました。今後は、このロータリークラブの活動に於いても

そのスキルを発揮して活躍されます事をお願い致します。 

会員増強委員会のホストによる例会宜しくお願い致します。 

○挨○拶○文 の○行○間  

いつもなにかしらの困難に直面している 

自分は運が悪いと考えますか 

本当はいつでも新しいことに挑戦しているから 

いつも怠けている人 壁にあたらないですね 

立とうとしない人 転びませんね 

成長しようと努力しているから 

挑戦できる心と笑顔でいられる 

不運なんかではないですね …toshi 
 

 

会長挨拶       第 55代会長 小林利郎 

― Ｔhe 55th anniversary ― 

 

◆次回の例会◆ 平成２９年１０月１９日（木）  クラブ協議会（公式訪問準備）  点鐘 12：30 会場 ふな又 

 

① 10/27開催のＲＬＩﾊﾟｰﾄⅢに関しまして、定 

員に達したため、10/10をもって募集は締め 

切りとなりました。 

④  大宮北東ＲＣより週報が届いております。 

 

幹事報告             幹事 出山知宏 

委員会報告      

社会奉仕委員会委員長 中村 正 
■今後の委員会活動予定 

11月に区内公共施設（本丸公民館前）に枝垂桜 

を植樹します。藤川会長、遠藤幹事の年度に施 

設の完成と共に記念として植樹し長く市民に親 

しまれて来ましたがここに来て枯死の状況下にあり委員会

で検討させていただき本年クラブが 55 周年時にあたるこ

ともあり植替えをすることになりました。 

本年は、ＲＩより一人一本の植樹を推奨されておりその

意に併せこの上にない機会と考えます。植樹の日時は追っ

てご案内します。 

○これまでの活動終了 

・岩槻まつりへの参加（協賛金・開会式参加等） 

・東北・東日本復興支援 竹駒保育園（岩手）へのＡＥＤ

設置事業（※一部地区補助金使用） 

■親睦委員会 

親睦委員会今後の活動予定 

☆職場見学を兼ねた親睦旅行 11月 13日（月）～14日（火） 

個人負担 4万円は、11月第 1例会に事務局へお渡し下さ 

い。 

☆12月クリスマス例会 12月 7日（木）午後 6：00点鐘 

パレスホテル大宮にてライブ・歌手による歌をお聞きい 

ただきます。会員・家族対象  

詳しい内容は追ってご案内します。 

 

職業奉仕委員会委員長 三浦宣之 
親睦旅行一日目 11/13午後に川越少年刑務所の 

訪問を予定しております。貴重な機会ですので、 

ぜひ多くの会員のご参加を宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

入会式      

鈴木真樹会員推薦により、本日、大塚克史会員（株式会

社ワンロード営業部長）の入会式を行いました。 

小林会長からロータリーバッジの授与を受け、大塚会員の

挨拶がありました。ご入会を会員一同心より歓迎致します。

おめでとうございます。 

 

 



  

会員増強委員会 委員長 田中芳明 
本日は地区会員増強維持委員会より、阿津澤様 

梶間様にお越し頂いております。 

どうぞよろしくお願い致します。 
 

第 2770地区 

会員増強維持委員会 阿津澤 清 様 
本年度、地区会員増強委員会に所属しておりま 

す。ほとんど部門委員長の河原畑光一さんと委員 

長の熊木雄太郎さんが各クラブの卓話に行ってお 

りますが今回はベテランで顔利きの浦和中ＲＣ 

梶間順子さんと一緒に訪問することになりました。宜しくお願

いします。 

会員増強はなかなか難しいのでありますが地区としては伸

びております。当岩槻クラブにおかれましても、若い人達が入

会して将来性に長けていると思います。 

さらに友達や知り合いを誘い合って、輪を広げていくようにし

て自分のブレーンを作っていく。年齢が上げると友達は病気か

死亡している人が多くなります。条件としては 40歳～50歳～

60歳くらいまでに入会するのが望ましいと思います。 

岩槻の街中でも、ロータリーを辞めた人が多いですね。退会

防止も特に力を入れないといけないですね。みんな格好つけて

辞めていく人が多いと思いますが、本当は残っていたいのだと

思います。いろいろ苦情を言って辞めていくのですが、その気

持ちを誰かが受け止めてあげる、そういう人がいないとクラブ

として人数は増えない。確かに自然減はあります。何人もの人

が病気になって入院したり、回復出来れば良いのですが、戻っ

てこられない人もたくさんいます。 

せっかく入会したクラブなのですから、自分の人生をエンジ

ョイするためにも、活動に参加して、楽しみながら協力してい

く。 

お金も、知らない人の為に役立ててもらう。そういう気持ちが

健康にも繋がって長生きできます。 

 

第 2770地区 

会員増強維持委員会 梶間 順子 様 
○第 2770地区の会員の基本知識○ 

女性会員ゼロクラブ 

第 2770地区 73クラブ中 14クラブが女性会員 0 

大貫ガバナー年度目標 

【女性会員ゼロクラブを無くす】 

 

●第 2770地区会員増強維持部門からのお願い 

4つのお願い 

行動 を、しなければ、増強は、出来ないということ 

熱意 が、なければ、増強は、出来ないということ 

会長 が、意識しなければ、増強は、出来ないこと 

増強の企画 を、しなければ、増強は、出来ないこと 

●クラブ全体で、出来ること 

会長が、毎回の例会で、会員増強をお願いする 

※会員増強委員長が言うのではなく会長が行うことが意味が

ある 

※クラブで、増強委員会でイベントを行う 

例えば・・・ロータリアン+勧誘したい人とのゴルフコンペや 

食事会 飲み会。 

（増強月間の例会を、夜間例会にし、勧誘例会にする） 

※該当する人をピックアップし、会長と訪問会の実施 

 

卓話       

発 行   会報・広報委員会   委員長 田畑寛樹  副委員長 増岡昌行  委員 三浦宣之 高橋真理以 

出席報告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

23 17  2 79.17％ 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 25,000 円 

年間累計額 441,000 円 

 

ビジター 

地区会員増強維持委員会委員 阿津澤清 様（岩槻東） 

本日は地区委員としてお世話になります。 
地区会員増強維持委員会委員 梶間順子 様（浦和中） 

いつもお世話になりありがとうございます。見違えるよ

うに美しくなった例会場にびっくりしました。素敵な女

性会員も増えて活気一杯ですね。 

 

メンバー（50音順） 

菊地 廣  小林利郎  塩田淳司  鈴木 隆  

鈴木真樹  関根信行  高橋真理以  田口雅弘 

田中芳明  田畑寛樹  津多一幸  出山知宏 

中村 正  原田晃博  増岡昌行  三浦宣之 

 🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイルＢＯＸより        

《前頁より続く》 

※一人が、一人勧誘するといった、標語をクラブで作る

etc…. 

●各会員１人１人で、出来ること 

「会員１人が１人勧誘」を意識していく 

（誰かがやるだろうの過去の考え方の脱却） 

SNSを使ったロータリーのイベントのアップ 

（フェイスブックを使い各個人が、広報を考えたアップを

し、イベントや、例会の様子をアップする etc…） 

●取り組み例 

・歓迎会の開催、カウンセラー制度、勉強会を行う。 

・パンフレットや垂れ幕を作成し魅力や楽しさを広報する。 

・クラブフォーラムや家庭集会を開催し、候補者をリスト

アップして勧誘する。 

・入会金や会費の減額 

・他団体のＯＢ会員の人脈 

・若い会員や新会員に紹介して頂く。 

・周年事業に合わせて積極的に増強。 

・例会や親睦旅行などに招待し、楽し 

 い例会を目指す。 

・会員 1人 1人が増強委員という認識 

で危機感を持つ。 

 

 

 

 

 
 


